

Circular Informativa de la Rectoría

Asunto: Invitación a la comunidad Unicauca a sumarse al Día Sin Automóvil y Motocicleta Voluntario, actividad impulsada por la Alcaldía de Popayán

Popayán, 2 de octubre de 2024

Con el objetivo de contribuir a la mejora de la calidad del aire, la movilidad sostenible y la reducción de las emisiones de CO2 en la ciudad de Popayán, la Secretaría de Tránsito y Transporte Municipal le ha hecho extensiva la invitación a nuestra comunidad universitaria a sumarse a la jornada del **Día Sin Automóvil y Motocicleta Voluntario**; jornada que se llevará a cabo el día de mañana, 3 de octubre del 2024, entre las 7:00 a.m. y las 8:00 p.m.

Así pues, en nombre de la dirección universitaria, invitamos a profesoras, profesores, estudiantes y personal administrativo a unirse activamente, reflexionando sobre nuestras acciones diarias y analizando la posibilidad de implementar cambios pequeños pero de gran impacto. Utilizar bicicletas, caminar, hacer uso del transporte público o cualquier otro medio que minimice el impacto ambiental, se convierte en una excelente manera de demostrar nuestro compromiso con el planeta, con la sostenibilidad y con el bienestar de todos.

Recordamos que la jornada laboral se desarrollará con normalidad y agradecemos de manera especial y anticipada, a quienes decidan participar. Juntos podemos tomar acciones significativas que contribuyan en el camino retador, pero necesario, de tener una ciudad más limpia y amigable con el medio ambiente.

Universitariamente,

Original firmado

JORGE ADRIÁN MUÑOZ VELASCO
Rector Delegatario